

## 《单词百科:velum是什么意思?velum怎么发音?velum的解释和用法》

英语单词velum是什么意思?velum怎么读?velum怎么发音?简答网为您整理了velum的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### velum怎么读

velum的读音:[ 'vi:l ə m]

### velum的意思

1、n.膜, 缘膜, 菌幕;

### velum的近义词

1、soft palate n.软腭;

2、veil n.面纱;掩饰;覆盖物;托词;

## velum的双语例句

1、Methods : Use velum contacting method to mensurate resistance of drug.

方法采用药膜接触法测定抗药性.

2、Luminosity glows through pale velum walls. Watered neutrals and translucent colors converge in this opaque-defiant palette.

耀眼的光芒透射着苍白的幕墙.

中性色协调半透明的色彩汇集在这个充满着朦胧感的色系中.

3、They are tongue, lips, pharynx, mandible, and velum.

包括舌头、唇、咽、下颌骨和软顎.

4、This invention discloses a kind of way to produce the porous polymer velum.

本发明公开了一种制备多孔聚合物膜的方法.

5、Luminosity glows through pale velum walls.

耀眼的光芒透射着苍白的幕墙.

6、Result A few of the compounds increase liposomal stability velum or coating the liposomes.

结果多种化合物不同程度地提高了脂质体的稳定性.

7、The granulator velum line with the high strength glass steel which is antiseptic and durable.

造粒面盘内衬高强度玻璃钢,防腐耐用.

8、The clouds and the boat are set on a golden velum by the sunshine.

云和船都被明媚的阳光镶上了一层金色的膜.

9、Liver-blood is full and tendons velum is nourished. Tendons are strong. Nails are hard and shining.

肝血充足,筋膜得到营养,筋力强壮,指甲坚韧,光泽红润.

10、 Our company can print below six color, plastics bag, product all kinds of plastics, canister velum.

本公司可印刷六色以下塑料袋, 生产各种规格的塑料、 筒膜.

以上是简答网为您整理的velum怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于velum的用

法、velum的释义、velum的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/velum>

